



Abogado Jhosy Saddam Toscano Ramírez es nominado por el Partido Liberal para sustituir a Ana Paola Hall en el Consejo Nacional Electoral

\*Toscano Ramírez reemplazará a la doctora Ana Paola Hall, quien ha ratificado su renuncia como consejera del CNE.

\*El Partido Liberal, en septiembre asumirá la presidencia del órgano electoral.

En sesión vía zoom, desde el Vado Flor de Cuba en San Pedro Sula, las autoridades del Consejo Central Ejecutivo del Partido Liberal de Honduras (CCEPLH), que preside Roberto Contreras, eligieron este día por unanimidad al abogado Jhosy Saddam Toscano Ramírez, para sustituir a Ana Paola Hall en el Consejo Nacional Electoral (CNE).

El abogado Jhosy Saddam Toscano Ramírez, fue nominado por el candidato presidencial del Partido Liberal, Salvador Nasralla, durante su intervención en la sesión.

El presidente del CCEPL, Roberto Contreras, presentó la moción, el diputado Allan Ramos la secundó y fue aprobada por unanimidad.

El nombramiento de Toscano Ramírez fue aprobado por unanimidad, como punto único, en sesión extraordinaria 2025, mediante moción presentada por Roberto Contreras, presidente del CCEPL, después de que Ana Paola Hall ratificara este lunes su renuncia como consejera del CNE en representación del PL.

"En calidad de presidente del CCEPL presento la moción enfocada en reconocer la potestad exclusiva de nuestro candidato Salvador Nasralla para nominar a Jhosy Saddam Toscano Ramírez, persona de confianza que sustituirá a la doctora Ana Paola Hall en el CNE", expresó Contreras.







"A petición del candidato presidencial Salvador Nasralla se nomina a Jhosy Saddam Toscano Ramírez para sustituir a la doctora Ana Paola Hall como consejero en el CNE, cuya moción deberá ser presentada por la bancada del Partido Liberal, y asimismo que se informe de la presente resolución a la bancada del Partido Liberal de Honduras para los efectos legales, y a fin de que se presente la moción correspondiente", refirió.

"Se exhorta al Partido Libertad y Refundación, Partido Nacional, Partido Salvador de Honduras, el PAC y Democracia Cristiana, para que juntos con el Partido Liberal seamos garantes de la democracia de Honduras y por ende no poner obstáculo al proceso de sustitución y nombramiento simultáneo del representante del PL y en consecuencia votar a favor de nuestro candidato nominado", indicó Contreras.

"Advertimos que no vamos a permitir de que sigan impidiendo que el CNE cumpla con sus funciones y se deje de obstaculizar el desarrollo del cronograma de las actividades del CNE por constituir un atentado a la alternancia en el poder que pone en peligro la democracia de Honduras", consta en la moción.

Salvador Nasralla, durante su intervención en la reunión, dijo "recuerden que nuestro partido está en este momento, y va a continuar, estando de acuerdo a la proyección de todas las encuestas en el primer lugar y va a recibir muchas zancadillas en los próximos cuatro meses y medio".

Al finalizar la sesión, Roberto Contreras indicó que el CCEPL respalda la propuesta del candidato presidencial Salvador Nasralla; del abogado Jhosy Saddam Toscano Ramírez como sustituto de Ana Paola Hall para consejero ante el CNE.







"Ya tenemos nuestro candidato a consejero en el CNE y en el PL hay fiesta, esperamos que por tarde en una semana esté juramentado", dijo Contreras tras señalar que Toscano Ramírez goza del respaldo del Partido Liberal, que hoy más que nunca se encuentra unido.

"Estamos seguros que Toscano Ramírez hará un buen trabajo para fortalecer la democracia, todo ha sido transparente, y los medios de comunicación han visto el desarrollo de la sesión, todo se ha efectuado en un ambiente de armonía", aseveró Contreras.

"Con esta acción se fortalece la democracia y la esperanza sigue siendo rojo, blanco y rojo, en el Partido Liberal estamos listos para ganar las próximas elecciones", aseguró Contreras.

Miércoles 23 de julio de 2025

